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professionnels, qui viennent à Divonne-les-Bains pour 
effectuer des stages d'avant-saison en été. "Nous avons 
reçu des clubs français de premier rang, mais aussi 
les Espagnols de Villareal l'année dernière", rappelle 
Vincent Scattolin.
Labellisée Terre de Jeux 2024 avant les Jeux Olympiques 
de Paris, Divonne-les-Bains affiche sa volonté de densifier 
les partenariats avec les clubs de sport, comme l'OL et 
le club de rugby d'Oyonnax, mais elle souhaite aussi 
conforter son image de ville touristique. "Nous avons un 
complexe hôtelier important, avec deux établissements 
4* pour environ 250 chambres, un casino du groupe 
Partouche, un hippodrome, une piscine dotée d'un bassin 
olympique, une salle de spectacle de 500 places, un lac 
et, enfin bien entendu, des thermes", souligne le maire.
Fermées pour le moment, les thermes sont justement 
au cœur d'un grand projet stratégique. En consentant 
des investissements importants et en s'adossant sur un 
exploitant du secteur privé, Divonne-les-Bains souhaite 
redévelopper un centre thermal de qualité. Ce projet, 
qui porte sur l'amélioration des capacités d'accueil des 
curistes et de leurs accompagnants, devrait déboucher à 
horizon de trois ans environ. "Avec l'office de tourisme, 
nous sommes en train de packager une offre pour 
développer le tourisme thermal et le tourisme d'affaires 
autour des valeurs que sont l'eau, la nature et le bien-
être, afin de faire rayonner notre ville plus largement", 
conclut Vincent Scattolin.

Dernière commune française avant la frontière Suisse 
et intégrée au périmètre de l'agglomération du Pays 
de Gex, Divonne les Bains n'en regarde pas moins très 
attentivement vers Lyon. Un intérêt que la ville du dé-
partement de l'Ain a concrétisé en rejoignant le club 
des partenaires de l'OL.

Bien que moins de 160 kilomètres séparent Lyon de 
Divonne-les-Bains, la relation entre la capitale de la 
Région Auvergne-Rhône-Alpes et la commune situé 
à l'extrémité est du département de l'Ain ne paraît 
pas forcément naturelle au premier regard. Vincent 
Scattolin, maire de Divonne-les-Bains depuis 2019, l'a 
pourtant parfaitement identifiée et il entend la conforter 
au travers du partenariat qu'il a signé avec l'Olympique 
Lyonnais en 2023.
Cela se traduira par le "Divonne Day", samedi 26 avril, 
dans l'enceinte du Groupama Stadium, à l'occasion de 
la rencontre de Ligue 1 opposant l'OL à Rennes. "Cette 
opération exceptionnelle permettra de mettre en valeur 
notre commune et ses principaux atouts, qui en font une 
destination naturelle pour les sportifs et les personnes en 
quête d'un environnement naturel préservé et de bien-
être", analyse Vincent Scattolin. Des touristes français, 
naturellement, mais aussi suisses pour beaucoup, belges, 
néerlandais et luxembourgeois.
Connue et reconnue pour sa longue histoire de ville 
thermale, Divonne-les-Bains est aussi devenue un "spot" 
apprécié des sportifs amateurs mais aussi professionnels. 
Depuis une vingtaine d'années, la commune a investi 
dans ses équipements sportifs et notamment dans un 
complexe de football réputé. Un terrain d'honneur, des 
terrains synthétiques et naturels, qui sont non seulement 
utilisés par l'équipe locale, mais aussi par des clubs 
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OFFREZ À VOS ÉQUIPES UN TERRAIN DE JEU UNIQUE !

Les derniers frissons de l’hiver laissent place aux premiers rayons du soleil. C’est le moment parfait pour tourner la page et organiser des événements 
à la hauteur des beaux jours !

Séminaire jour de match
Associez travail et détente avec une journée de séminaire suivi d’un match en VIP dans un espace partagé ou privatif.

Journée team building et activités sportives
Renforcez la cohésion de vos équipes avec une journée de défis sportifs et 
d’expériences immersives à OL Vallée et au Groupama Stadium.

Journée / soirée d’été sur-mesure
Organisez un séminaire unique en tribune ou directement sur la pelouse, 
suivi d’un cocktail et d’animations exclusives dans une ambiance estivale.

Remise de diplômes dans un lieu d’exception
Vous êtes une école ? Offrez à vos étudiants une cérémonie inoubliable 
dans un cadre prestigieux. Que ce soit en tribune ou dans un espace récep-
tif, le Groupama Stadium est l’endroit idéal pour célébrer leur réussite dans 
une atmosphère unique.

Ne laissez pas le printemps vous surprendre,  
prenez une longueur d’avance dès maintenant !

GONE CONCEPT ISOLATION DU RAVALEMENT 
DE FAÇADES À LA RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE
Créée en 2018, la société installée 
dans le nord-Isère a rapidement 
grandi et s’est construit une solide 
réputation qui déborde largement le 
cadre de son terrain de jeu originel.

En 2018, fort d’une carrière de salarié 
déjà importante dans la rénovation 
de façades, Nicolas Dejay décide de 
voler de ses propres ailes. Il crée alors 
Gone Concept Isolation, pour mettre 
en œuvre un savoir-faire qu’il maitrise 
parfaitement, tout en assumant son 
ambition d’entrepreneuriat. Rapide-
ment sollicité par de nombreux clients, 
il développe l’entreprise à partir de Vil-
lette d’Anthon, où il est installé, et en-
registre chaque année une progression 
exponentielle de son chiffre d’affaires.
« Gone Concept Isolation est en capaci-
té d’intervenir sur tous les chantiers qui 
concernent le ravalement de façades, 
que ce soit en projeté à la chaux sur 
du pisé, du mâchefer, ou du moellon. 
Nous faisons aussi du parement, du 
ravalement de peinture et beaucoup 
d’isolation par l’extérieur », détaille-t-
il. Cette dernière partie de son activité 
représente désormais entre 70 et 80 
% de son chiffre d’affaires selon les 
années.
« La dynamique de ce marché a été 
portée par les aides que l’État a mises 
en place pour que les propriétaires de 
maisons individuelles, notamment, 
engagent les travaux qui leur per-
mettront de réaliser de substantielles 
économies d’énergie », explique-t-il. 
Avant de souligner que, dans le même 
temps, ces travaux d’isolation, au-delà 
de la notion de confort énergétique, 
s’accompagnent d’un embellissement 
du bien immobilier.
Installé au cœur d’un territoire où il y 
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CHIFFRE D’AFFAIRES : 900 K€

a beaucoup de maisons individuelles, 
Gone Concept Isolation intervient na-
turellement beaucoup dans le nord-
Isère. Mais l’entreprise, qui bénéficie 
désormais d’une réelle notoriété, a 
depuis longtemps débordé des fron-
tières départementales. « Nous allons 
en effet beaucoup plus loin, sourit Ni-
colas Dejay. Nous avons des chantiers 
dans le Rhône, l’Isère, l’Ain, un peu la 
Loire. Pour résumer, nous travaillons 
jusqu’à Villefranche-sur-Saône au nord, 
à l’Arbresle à l’ouest, à Givors au Sud 
et, bien entendu, dans les communes 
de l’est lyonnais. »
Dynamisé par l’embellie qui a boosté 
les projets de rénovation énergétique, 
le marché a cependant traversé une 
période compliquée à partir du prin-

temps 2020. La crise covid, dans un 
premier temps, a fortement impacté 
les professionnels. Avant que la pé-
nurie de matériaux vienne freiner la 
reprise. Une étape que Gone Concept 
Isolation a pourtant traversé sans en-
combre, grâce au sens de l’anticipation 
de son dirigeant.
« Un de nos fournisseurs m’avait an-
noncé l’arrivée de cette crise et j’ai 
donc fortement augmenté mes stocks 
en amont, explique-t-il. J’avais déjà si-
gné plus de six mois de chantier, donc 
pour ne pas être bloqué par le manque 
de produits et pour ne pas être pris 
en tenaille par l’augmentation des 
prix, j’ai acheté de grosses quantités 
d’isolant que j’ai stockées. Il a fallu 
mobiliser beaucoup de trésorerie, mais 

cela m’a permis de mener à bien mes 
chantiers sans être fragilisé par les prix 
qui avaient été convenus à l’origine. »
Si la réalisation des chantiers reste 
la vocation première des équipes de 
Gone Concept Isolation, elle ne consti-
tue pas pour autant le seul service 
que l’entreprise propose à ses clients. 
« Nous prenons également en charge 
toutes les démarches administratives 
pour faciliter la vie de nos clients, qui 
sont parfois un peu perdus devant la 
complexité des démarches qu’il faut 
entreprendre pour bénéficier des aides 
», confirme son président. Une offre 
complète qui contribue aussi au succès 
de l’entreprise.
Passionné dans sa vie professionnelle, 
Nicolas Dejay l’est aussi dans sa vie 
sportive. Notamment lorsqu’il vient 
supporter l’OL. « J’ai commencé à ve-
nir au stade à la fin des années 80 
et j’ai rejoint le club des partenaires 
l’année dernière, pour mêler l’utile 
à l’agréable, raconte-t-il. J’allais déjà 
quasiment à tous les matchs avant 
d’adhérer, donc j’ai pensé que cela 
pourrait être sympa d’en faire profi-
ter la famille, les amis, mais aussi des 
clients et des fournisseurs. Et puis, 
dans les salons du Groupama Stadium, 
nous avons à la fois la convivialité des 
tribunes et le confort des prestations 
VIP.
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Le printemps est arrivé… place aux événements ensoleillés !



UNIPREV  
LA SANTÉ ET LA SÉCURITÉ AU TRAVAIL POUR MOT D'ORDRE

Partenaire de l'OL depuis quelques 
mois, ce spécialiste de la prévention des 
risques accompagne les entreprises, 
quelle que soit leur taille ou leur 
univers métier.

Pompier dans l'armée de l'air au cours 
de sa première vie professionnelle, 
Mathieu Gestin a conservé de cette pé-
riode un sens aigu de la protection des 
personnes. Aujourd'hui, à la tête d'Uni-
prev, il prolonge cette démarche tour-
née vers la mise en sécurité des autres. 
"J'ai créé l'entreprise en 2021, pour 
faire de la formation en santé et sécu-
rité au travail", explique-t-il. Avant de 
préciser immédiatement : "Je m'étais 
engagé dans cette voie dès 2012, en 
travaillant d'abord comme auto-entre-
preneur." 
Initiée en région Ile-de-France, l'aven-
ture entrepreneuriale de Mathieu Ges-
tin se poursuit à partir de cette année 
dans le département de l'Ain, où il a 
décidé de s'installer pour convenance 
personnelle. "En revanche, cela ne 
change rien à la nature de mon activité, 
ni à la clientèle que je cible", indique-
t-il.

UNIPREV
SIÈGE : MEXIMIEUX (01)
PRÉSIDENT : MATHIEU GESTIN

Concrètement, Uniprev s'adresse à tout 
type d'entreprise, autant par la taille 
que par l'univers métier. "Je travaille 
aussi bien avec des TPE qu'avec des 
grands groupes, confirme-t-il. Néan-
moins, j'ai plus de grandes entreprises 
dans mon portefeuille clients, car elles 
ont des obligations réglementaires 
plus importantes que les PME et TPE."
De même, les EHPAD et autres établis-
sements de ce type, comme les foyers 
médicalisés et les crèches par exemple, 
doivent respecter certaines obligations 
réglementaires plus poussées et consti-
tuent une part non négligeable de sa 
clientèle. "Mais Uniprev a vraiment 
une vocation multisectorielle. Nous in-
tervenons dans l'hôtellerie, auprès de 
sociétés informatiques, de comptables, 
de journalistes, de sportifs…", détaille 
Mathieu Gestin. Avant d'ajouter que 
ses clients sont installés dans la France 
entière, y compris outre-mer.
Fortement sollicitée sur le sujet de la 
prévention des risques, notamment 
les risques d'incendie et le secourisme, 
mais aussi les risques chimiques, l'en-
treprise développe également une ex-
pertise sur les problématiques d'ergo-

nomie et de posture. Autant de sujets, 
qu'elle aborde avec des acteurs du sec-
teur public comme du privé, même si 
les seconds sont aujourd'hui beaucoup 
plus nombreux dans son portefeuille 
clients. 
Positionné sur un marché assez peu 
impacté par des évolutions régle-
mentaires, Mathieu Gestin s'applique 
aujourd'hui à jouer la carte de la di-
versification, en utilisant toutes les 

technologies possibles, et notamment 
la réalité virtuelle, pour assurer des 
formations immersives. "J'ai créé ré-
cemment une branche dédiée à la véri-
fication des extincteurs et je me forme 
pour proposer des audits sécurité in-
cendie. J'ai également créé une activité 
"d'apérosecours", qui s'apparente aux 
réunions Tupperware, mais autour de 
la formation secourisme. Je me rends 
directement chez les gens pour des 
sessions d'initiation de deux heures", 
énumère-t-il.
Autant de savoir-faire qu'il se propose 
de présenter depuis cette saison aux 
entreprises partenaires de l'OL. "J'ai 
rejoint l'OL Business Team pour inté-
grer un groupe d'affaires et parce que 
j'ai le sentiment que mêler business et 
convivialité est une très bonne idée. Je 
pense que sport et prévention font bon 
ménage, car nous partageons de très 
nombreuses valeurs", conclut-il.

Le 22 avril 2025, nous avons partagé un moment fort de la saison : le déjeuner des partenaires.
Autour du repas préparé par la maison Bocuse, ce déjeuner exclusif en présence de l'équipe professionnelle et de son staff a 
permis à nos partenaires d'échanger et de partager un moment convivial avec les joueurs.
Ce moment a été l'occasion de renforcer les liens des partenaires avec notre communauté : une expérience inoubliable pour 
eux.



NEMANJA MATIC : UN MONUMENT DU FOOTBALL SERBE À L'OL

LORS DE LA SAISON 
2023 – 2024, APRÈS UN 

DÉBUT DE CAMPAGNE 
CAUCHEMARDESQUE, 

L'OL AVAIT OBTENU SA 
PREMIÈRE VICTOIRE 
À RENNES (1-0) LE 12 

NOVEMBRE 2023, LORS 
DE LA 12ÈME JOURNÉE DE 

CHAMPIONNAT

EN 1996, LE CHEF DE LA BRASSERIE GEORGES ET SA BRIGADE DE 19 
CUISINIERS ET PÂTISSIERS ONT RÉALISÉ UNE OMELETTE NORVÉGIENNE 

GIGANTESQUE, QUI LEUR A 
PERMIS DE PRENDRE PLACE DANS 

LE GUINNESS BOOK. PRÉPARÉE 
DEVANT LE PUBLIC ET FLAMBÉE 

AVEC ENVIRON 5 LITRES DE 
GRAND MARNIER, AVAIT ÉTÉ 

SERVIE ENSUITE À 3 000 INVITÉS. 
LONGUE DE 34 MÈTRES, ELLE 

PESAIT 380 KILOS.LE
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S ? Le 26 janvier 2024, après avoir passé une de-
mi-saison à Rennes, Nemanja Matic rejoignait 
l'Olympique Lyonnais. En enfilant le maillot de 
l'OL, le joueur serbe ajoutait un nouveau club 
sur un CV déjà copieusement garni. Après un 
parcours de formation qui l'a notamment amené 
à fréquenter deux clubs légendaires de l'ex-You-

goslavie (Étoile Rouge de Belgrade et Partizan de 
Belgrade), il débute sa carrière professionnelle en 
2005 dans le club de Lazarevac, avant de faire 
un passage par Kosice. Puis, à partir de 2009, le 
milieu de terrain international serbe (48 sélections 
et 2 buts) enchaine les expériences réussies dans 
quelques-uns des plus grands clubs européens : en 
Angleterre, au Portugal et en Italie. À l'été 2023, 
il débarque finalement à Rennes, où il découvre le 
football français. Mais c'est à Lyon, qu'il retrouve 
le parfum des grandes rencontres européennes 
qui ont marqué sa carrière. Performance rare, 
Nemanja Matic a en effet disputé trois finales de 
Ligue Europa avec... trois clubs différents : Benfica 
Lisbonne, Manchester United, AS Rome. À son pal-
marès, il compte aujourd'hui 1 titre de champion 
du Portugal, 3 titres de champion d'Angleterre et 1 
Cup remportés avec Chelsea.


